

災害時における生活物資等の調達及び供給に関する協定

災害時の円滑な物資調達のために

8月2日、牛久市と株式会社カスミが「災害時における生活物資等の調達及び供給に関する協定」を締結しました。この協定により、災害が発生したとき(または災害の恐れがあるとき)に住民等を救助するための生活物資(食料品類、日用雑貨品類等)の調達を株式会社カスミへ要請し、供給を受けることができるようになります。牛久市と企業等との物資等の供給に関する協定は、今回で7カ所目です。

根本市長は「地元根付いた企業との協定は市民にとっても安心」と話し、株式会社カスミ代表取締役社長 石井俊樹氏は「我々スタッフ一同、物を販売するだけでなく災害時も皆さんに役立つ企業を目指したい」と話していました。



常磐線利用促進街頭キャンペーン

常磐線を利用しよう！

牛久駅とひたち野うしく駅で、8月3日、常磐線利用促進街頭キャンペーンを行いました。平成27年3月の東京駅乗り入れ以来、念願であった朝7時台牛久駅発の列車の東京・品川駅乗り入れが、今年10月のダイヤ改正で4本実現することとなりました。これを駅利用者に知らせるとともに、さらなる常磐線利便性の向上を目指すものです。

キャンペーンでは、駅を利用する皆さんに、啓発品を配布し、常磐線のさらなる利用促進を呼びかけました。



牛久栄進高等学校陸上部

関東大会制覇
インターハイ出場

7月24日、牛久栄進高等学校陸上部生徒が関東高等学校陸上競技大会(6月16日～19日開催)での結果とインターハイ出場の報告のため根本市長を表敬訪問しました。

関東大会で、種瀬柚季さん(3年)は女子800m優勝と女子400m3位、益田早夏さん(3年)は女子400m5位という成績を収め、インターハイ出場の切符をつかみました。今後の目標として2人とも「常に自己ベスト更新を目指して全力を尽くしたい」と話していました。



牛久市小坂城址土地購入事務処理調査委員会

調査報告書を市長に提出

7月28日、牛久市小坂城址土地購入事務処理調査委員会から根本市長へ答申が行われ、調査報告書が手渡されました。

同委員会は、阿久津正晴会長(弁護士)、河合隆委員(司法書士)、柳生雅信委員(税理士)の3名で構成され、平成28年2月19日から平成29年6月30日まで計14回の会議を行い調査を実施し、報告書にまとめました。

調査報告書の全文は牛久市公式ホームページ(<http://www.city.ushiku.lg.jp/page/page006534.html>)でご覧になれます。



ほろ酔い横丁

毎年恒例、夏の楽しみ

8月4日、牛久市商工会青年部主催のほろ酔い横丁がひたち野うしく駅東口駅前広場で行われました。市内飲食店の出店の他、ミニライブ、子どもたちのじゃんけん大会など今年も楽しいイベントが盛りだくさんの夕べとなりました。



神谷行政区

夏休みのお楽しみ！

8月10日、神谷区公会堂で、子ども会、シニアクラブ、神谷区自治会合同の「夏休みお楽しみ会」が開催されました。シニアクラブの指導による竹細工作りや、交通安全教室、ヨーヨー釣りなどの楽しいイベントに多くの地域の方が参加しました。昼食は流しそうめんを開催。子どもたちは流れてくるそうめんを夢中ですくい上げていました。その他、唐揚げやすいかなどたくさんのごちそうが並び、お腹も心も大満足の日となりました。



横綱稀勢の里関写真展

写真展で、横綱の全快とさらなる活躍を祈念

8月8日から31日の期間、エスカード牛久で「横綱稀勢の里関写真展—第72代横綱稀勢の里 横綱への軌跡—」を開催しました。下積み時代から現在までの写真約40点を展示するほか、来場者から横綱へのメッセージをボードに書いてもらい、負傷からの回復と横綱の今後の活躍を祈念しました。訪れた人は「今が大事なとき。けがを治してこれからも横綱・稀勢の里関らしい相撲を見せてほしい」と話していました。



市内中学生が職場体験

働く現場の感想は？

市内公立中学2年生が夏休みに職場体験を行いました。各学校ともグループに分かれ、官公庁や飲食店など多くの事業所から、各自が興味のある職場を選択しました。このうち、8月8日に牛久コミュニティFMを訪れた牛久南中学校と下根中学校の5人はラジオ番組制作を学びました。体験の合間には一生懸命レポートを書いていた中学生たち。働く現場を実際に体験して将来の夢が膨らんだのでしょうか。



うしくかっぱつ体操普及員

14回生が誕生しました

7月19日、9行政区に所属する11人の市民が、うしくかっぱつ体操普及員養成講座を修了して、普及員としての第一歩を踏み出しました。うしくかっぱつ体操は、転倒予防体操として多くの普及員により、市民に広く普及されています。現在、総勢300人を超えた普及員が皆さんのお住まいの地域で元気に活動しています。まだ経験のない方もぜひ体操に参加してみませんか？気さくで優しい普及員が、素敵な笑顔で迎えてくれます。参加できる日程を、毎月回覧の「支援センター便り」裏面に地区ごとに掲載しています。お友達を作りたい方もぜひお気軽にどうぞ。



茨城農芸学院と市役所野球部が交流試合

白球がつなく交流の輪

7月23日、牛久運動公園野球場で茨城農芸学院と牛久市役所職員野球部がソフトボールの交流試合を行いました。茨城農芸学院と市役所職員のほか、根本市長が審判を務め、熱戦が繰り広げられました。結果は茨城農芸学院が市役所職員を破りました。試合終了後は笑顔で握手を交わし、交流の深まりを感じた一日となりました。



20回目の派遣、深まる交流



1

7月20日から8月2日までの14日間、団長2人と13歳から17歳の派遣団員10人が牛久市の姉妹都市であるカナダのホワイトホース市を訪れました。1985年から始まった同市との交流は今年で32年、今回の派遣団は第20回目となります。派遣団はホワイトホース市のご家庭にホームステイをしながら、砂漠散策、ガラス作り体験、キャンプなどを通じて現地の青少年たちとの交流を行い、絆を深めました。



2

- 1 ホワイトホース市役所での記念写真(写真中央はカーティス市長)
- 2 カークロス砂漠にて

第44回日独スポーツ少年団同時交流

スポーツが結ぶ国際交流

ドイツスポーツ少年団が7月31日から8月5日までの日程で牛久市を訪問しました。この事業



は日独のスポーツ少年団の交流として平成26年に続き2回目。筑波山、牛久大仏、竜神大吊橋などの名所観光のほか、牛久高等学校でのディスカッションも行い、交流を深めることができました。ドイツ団団長は「最初は言葉の壁がありましたが時間とともにコミュニケーションが取れるようになり、日本での貴重な体験をさせていただいた」と話し、帰路につきました。

うしく現代美術展 出展作家有志7人が出品

友好都市グレーヴェ・イン・キアンティ市で交流展示

7月7日から17日に、うしく現代美術展出展作家7人が友好都市イタリア、グレーヴェ・イン・キアンティ市のサンフランチェスコ美術館ギャラリーで



同市の企画による展覧会「GEMELLI IN ARTE」に出品しました。うしく現代美術展では昨年、牛久市制施行30周年を記念して、キアンティ市のアーティストであるサラ・デル・ジュディチェ氏を招聘し、両市の子どもたちの絵画を一堂に展示するなど、文化芸術による国際交流を試みました。今回の展覧会は昨年の交流をきっかけに実現したものです。初日のオープニングセレモニーでは来場者に各自の作品について解説し、日本の伝統的な



書と水墨画のデモンストレーションも行いました。今回の訪問でキアンティ市民、アーティストと交流を深めました。

牛久市中学生平和使節

広島で平和学習



1

7月26日から28日まで、「牛久市中学生平和使節団」の市内中学2年生計25人が広島県広島市を訪れ、平和記念資料館の見学や語り部の講話から当時の様子を学びました。8月1日にはかなめひとみ金目仁美生徒代表とかみむらあゆり上村歩里副代表(ともに牛久南中学校)が市役所を訪れ、平和学習の報告を行いました。2人は「実際に戦争を経験した方にお話を伺い、戦争の悲惨さを知り、命の尊さを改めて学びました。地域の人や同じ学校の仲間にも今回学んだことを発信していきたいです」と熱く



2

- 1 原爆ドーム前で記念撮影
- 2 市役所での報告の様子

語っていました。今後は学習の成果をレポートにまとめ、各学校や市民文化祭で発表する予定です。

第36回うしくかっぱ祭り

牛久の夏、今年も賑やかに かっぱ祭り！

「第36回うしくかっぱ祭り」が7月29日と30日、牛久市役所や近隣公園、花水木通りを会場に開催され、2日間で約20万人が来場し今年も賑わいました。「河童ばやし踊りパレード」では、約1万2千人が参加し、牛久第三中学校、新地行政区が優勝を飾りました。



1



2



3



4

- 1 牛久第三中学校
- 2 新地行政区
- 3 お手製の張り子を披露！
- 4 市役所で行われたスペシャルライブも大勢の観客が詰めかけました

●河童ばやし踊りパレードコンテスト
入賞団体

成績	7月29日【各事業所・団体】 7月30日【各行政区】
優勝	牛久第三中学校 新地行政区
準優勝	向台小学校 上池台行政区
第3位	牛久第二中学校 神谷二区行政区
特別賞	団結賞 医療法人社団 常仁会 牛久愛和総合病院 (株)関電工人材育成センター 刈谷行政区、田宮行政区
	触れ合い賞 常陸太田市、牛久第一中学校 つつじが丘行政区、女化西行政区
	ハッスル賞 牛久市民生委員児童委員協議会 民踊・2005 神谷行政区
	ハッピー賞 牛久フォークダンス協会 みどり野行政区、小坂行政区
	はりきり賞 牛久南中学校 東みどり野行政区

1200号

2017年9月1日発行
平成29年9月1日発行

発行・編集 牛久市広報政策課
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

TEL 029-873-2111
FAX 029-873-2512
HP http://www.city.ushiku.lg.jp/

今日の
たいへんよくできました

🌸 牛久さくら保育園のお友だち 🌸

ぞうぐみ

◀おみこしを担ぐと表情もきりっと
かっこよく！

牛久さくら保育園のお友だちは夏祭りで担いだおみこしを披露してくれました。おみこしは色とりどりの花火や、マンボウやイルカなどの海の生き物で飾り付けをしました。
お祭りの当日、子どもたちは「わっしょい、わっしょい」の掛け声と共に威勢よく、おみこしを担ぎました。子どもたちにとって楽しい夏の思い出になりました。

いきいき茨城ゆめ国体2019
第74回国民体育大会 翔べ 羽ばたけ そして未来へ

空手道
2019 9/28~30
牛久運動公園体育館

軟式野球
2019 10/4-5
牛久運動公園野球場